



## ○公開授業研究会を行いました！

9月19日(金)の5限目に、「公開授業研究会」を行いました。  
鈴鹿市教育委員会、三重県市町教育長会の要請を受けて、三重県市町教育委員会の指導主事研修会も併せて行いました。この公開授業は、11月21日(金)に開催する「鈴鹿市教育研究会 研究委託校発表会」の準備会(模擬授業)でもあります。  
公開授業を行った、2年1組数学(一次関数)、2年3組保健体育(バレーボール)には、たくさんの先生方に参加していただき、本校の授業実践を参観、その後研究協議をしていただきました。授業公開をした生徒もいつも通りに楽しく授業参加をして、学びを深めていたと思います。

※大木中学校では、「自ら学び続け、つながり合う生徒の育成～「学習の見通しの共有」と「探究のプロセスにそった複線型授業」を通して～」を研修主題として、ICT を効果的に活用した個別最適な学びや協働的な学びの実現に向けて取り組んでいます。

### 授業の様子

#### 2年1組 数学



#### 2年3組 保健体育



### 授業後の研究協議会の様子



## ○中間テスト

9月25日(木)、26日(金)に「2学期中間テスト」を実施しました。

各学年5教科(国語、数学、理科、社会、英語)のテストです。

今回の出来栄はどうだったでしょうか？

随時、採点をして授業で返却をいたします。結果を楽しみにしてください。



## ○中間対策の補充学習

9月22日(月)、24日(水)の放課後に「補充学習」を行いました。中間テスト前対策として、理解が浅い部分や、わからない演習問題などを質問し改善するためにこの「補充学習」が設定してあります。

45分間の短い時間の中、教科の先生に質問をしたり、テストの範囲の要点をまとめたり、提出物のワークブック学習をしたり、人それぞれの学習をしていました。

「質問ができるくらい勉強している」、このような生徒は、必ず学力が伸びてきます。普段でも先生方は随時質問を受け付けています。どんどん、質問に行きましょう！



## ○3年の教室付近の掲示板

3年生の教室付近の掲示板は、県立・私立高校の学校説明会等の案内が掲示してあります。掲示のポスターが増えてくると「3年生もいよいよ受験だなあ～」と感じます。9月で令和7年度の上半期が終了します。10月から下半期です。さあ、受験シーズンの到来です。頑張ってください！

